DIARIO OCCIDENTE

☐ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, noviembre 21 de 2019.











TEMAS DESTACADOS:

Encuesta de la semana

Edictos y Avisos de ley

<u>Versión impresa en PDF</u>

Enfatizó en la importancia que tienen los proyectos de infraestructura

Ospina presenta sus proyectos a la CCI



CALI

Miércoles 20 de Noviembre, 2019

Los alcaldes electos de Cali, Bogotá, Barranquilla y Bucaramanga participaron en la sesión de apertura del Congreso Nacional de Infraestructura que se adelanta en Cartagena. Los mandatarios presentaron sus principales proyectos.

Jorge Ivan Ospina, alcalde electo de Cali, enfatizó en la importancia que tienen los proyectos de infraestructura para incrementar la esperanza de vida. "Solamente si tenemos agua de calidad, espacios ambientalmente sanos e infraestructura para brindar buena educación y salud, podremos garantizar una buena calidad de vida para los ciudadanos. En ese sentido, para nosotros la inversión en infraestructura es inversión social", expresó el mandatario electo.

Ospina igualmente se refirió a las dificultades que enfrentarán los nuevos mandatarios para satisfacer las demandas cada vez más exigentes de los ciudadanos. El nuevo alcalde evidenció que Cali enfrenta una grave crisis de representatividad. "No podemos negar que, aunque ha aumentado la participación democrática, es un problema que contemos con concejales que llegan con 8 mil votos en una ciudad de más de dos millones de habitantes.



Recibe las noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO <u>LO MÁS</u> <u>RECIENTE</u>



Consejos para que un gato sea más cariñoso



Accidente de tránsito en la vía Buga-Buenaventura



Tomarse una copa de vino tinto equivale a una hora de gimnasio



<u>Video: Peligro en vías de Cali</u> <u>por ciclista irresponsable</u>



<u>Peatones y motociclistas, las</u> <u>víctimas fatales de accidentes</u>

"Ayuda a tus semejantes a levantar su carga, pero no te consideres obligado llevársela." Eso conjugado con una baja capacidad institucional para resolver las demandas de los ciudadanos, la crisis de confianza y una agenda pública sin consenso, son retos que debemos superar para sacar adelante nuestro plan de gobierno".

El nuevo alcalde de Cali hizo énfasis en que será necesario optimizar los recursos y priorizar su orientación teniendo en cuenta que las principales demandas ciudadanas giran en torno a la infraestructura, la seguridad y la inversión social. "Para ser exitosos debemos garantizar que los proyectos que adelantemos generen prosperidad económica y social. Igualmente, tenemos que pensar como región y desde nuestra conexión con Yumbo, Jamundí, Palmira, el norte del Cauca y Buenaventura".

Las obras

En materia de infraestructura el mandatario presentó las características generales de lo que serán sus principales proyectos: "Tenemos poco tiempo y recursos limitados. Tenemos que enfocarnos. El tren de cercanías, la avenida bicentenario, la vía alterna a la salida al mar, el proyecto de filtración del lecho del río Cauca, la Ptar del Sur y la troncal de oriente son iniciativas en las que tenemos que enfocarnos y trabajar muy duro para sacarlas adelante". Igualmente, Ospina planteó la necesidad de priorizar el desarrollo del centro. "No podemos seguir expandiendo la ciudad hacia donde están nuestras zona de mayor riqueza ambiental. Sobre todo sabiendo que tenemos 300 manzanas en el centro que podemos desarrollar".

La ciudad destinará 4 billones de pesos en estos proyectos "Hay que definir los recursos. Lo primero que debemos hacer es renegociar las deudas y organizar los recursos propios. Igualmente, hay que avanzar en los peajes urbanos en los que los ciudadanos pagan por el uso de las vías. También hay que aprovechar la plusvalía y los certificados de mayor edificabilidad que posibilitó el POT 2014. Lo que sí tenemos descartado es que usemos la valorización", agregó Ospina.

Al cierre del encuentro Ospina le pidió a los empresarios que inviertan más en la capital del Valle: "Les pido que sean más arriesgados, que nos propongan formas novedosas de invertir. Planteémonos propuestas para las galerías, para las cárceles. Hay pocos recursos y se requiere mayor creatividad de los privados para crear nuevas formas de financiar lo público".

El Congreso Nacional de Infraestructura se prolongará hasta el viernes.



Dada las amenazas de bloqueos al MIO

Piden que no haya pico y placa en Cali durante jornada

Pitágoras de Samos, filósofo y matemático griego

PUBLICIDAD

